

Ej

Méjico,
oct. 27
de 1920

Sr. Gral. Gustavo Elizondo.
Jefe de las Operaciones Militares.
OAXACA. OAX.

Muy estimado amigo y compañero.-

Bien estado a verme algunas personas informándose que en estos últimos días ha ordenado usted revistar las fuerzas que comanda en el Estado de Oaxaca, expresándome sus temores pues relacionan estas medidas con la proximidad de las elecciones para poderes en dicho Estado.

Yo les he manifestado a todas estas personas que no deben abrigar ningunas temores en las disposiciones de usted pues su honorabilidad lo pone a salvo de toda sospecha; pero con el deseo de satisfacer mas a los ciudadanos oaxaqueños, no permito sugerir a usted la conveniencia de que procure aplazar estas medidas para que no sean mal interpretadas.

Seguro de que atenderá usted lo anterior me despido enviándole un saludo muy afectuoso y repitiéndole su atento amigo compañero y seguro servidor.-